

A GENÈVE

Les hôtes du CICR

Du 2 au 4 juillet 1975, M^{me} Vittoria Leone, Présidente d'honneur de la Croix-Rouge italienne, accompagnée de M^{me} Francesca de Gasperi, Présidente du Comité national féminin, de M. C. A. Masini, Président général, et de M^{lle} L. Corvini, chef du bureau des relations extérieures, a fait une visite aux institutions internationales de la Croix-Rouge à Genève, sur l'invitation de la Ligue et du CICR.

La délégation de la Croix-Rouge italienne a été reçue par le Président du CICR et par le Président du Conseil exécutif, entourés de membres de la Direction, de même que par le Secrétaire général de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et ses proches collaborateurs.

Pendant leur séjour à Genève, les hôtes du CICR et de la Ligue ont visité de façon approfondie les deux institutions — notamment l'Agence centrale de recherches ¹ — et se sont entretenus de sujets divers intéressant les activités de la Croix-Rouge dans le monde.

Une publication du CICR

Sous le titre *The Work of the ICRC for civilian detainees in German concentration camps from 1939 to 1945*, le CICR publie le texte anglais d'un rapport dont l'édition française avait paru au lendemain de la seconde guerre mondiale. On y trouve des indications sur l'action du CICR en faveur des détenus dans les camps de concentration en Allemagne, ainsi que des documents et des rapports de délégués du CICR. Ce volume, de 125 pages, peut être obtenu auprès du CICR (Service de documentation), au prix de 10 francs suisses.

¹ *Hors-texte.*